

EL CABALLITO

¿Y los bancos del Bienestar en la CDMX?

:::: Le contamos que en la Ciudad de México la pensión para adultos mayores que otorga el gobierno federal va en franco crecimiento,



Estefany Correa

ESPECIAL
pues ahora empezó la afiliación de quienes cumplieron 65 años de enero a abril de este año, pero parece que el ritmo no es igual con los bancos del Bienestar, donde los beneficiarios podrían ir a recoger su dinero. Nos recuerdan que sólo han construido 11 de las 68 sucursales que se tienen previstas en la capital del

país, como lo informó la delegada de programas federales, **Estefany Correa**, durante el arranque de la afiliación. La cuestión es que en la capital del país han encontrado dificultades para construir estos espacios, como ocurre en la alcaldía Álvaro Obregón, donde hay división entre los vecinos. ¿Qué pasará en los próximos meses?

La polémica por la palma

:::: Ante el anuncio del retiro de la emblemática palma de Paseo de la Reforma, se ha generado una polémica, lo mismo en redes sociales que entre investigadores,



Marina Robles

ARCHIVO EL UNIVERSAL
especialistas y hasta exfuncionarios. Y es que el "repentino" anuncio de la muerte de la palma ha llevado a algunos a pensar que más allá de hongos y plagas, detrás hay un descuido derivado de las políticas de ahorro implementadas por la actual administración, pues la sola manutención

de este ejemplar significa millones de pesos, sumado a los cuidados especiales que se le debe dar por estar ubicada en una de las vías principales de la Ciudad. Lo cierto es que como en toda investigación, solamente queda esperar a que la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), a cargo de **Marina Robles García**, dé a conocer los resultados del estudio que se realizó al ejemplar y se esclarezca cualquier tipo de duda.

De gira por el Caribe

:::: Quien ya adelantó que el próximo 24 de abril se tomará el día, es la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**. Y es que la mandataria saldrá de viaje con destino a Quintana Roo para acompañar a **Mara Lezama**, candidata a la gubernatura por la coalición Juntos Hacemos Historia, eso sí, dejando como encargado de la CDMX al secretario de Gobierno, **Martí Batres**. Esta no es la primera vez que la jefa de Gobierno acompaña a candidatas morenistas; apenas el 3 de abril estuvo en Aguascalientes con **Nora Ruvalcaba**, y en Durango con **Marina Vitela**, en donde por cierto, no faltaron las consignas de apoyo para Claudia Sheinbaum. Veremos si allá recibe también apapachos y espaldarazos.

